

看護部通信



2022年 10月

日増しに秋の深まりを感じる季節となりました。秋は「スポーツの秋」「読書の秋」「食欲の秋」「収穫の秋」「芸術の秋」など「~の秋」と表現されることが多いですね。これには、過ごしやすい季節で集中できること、寒い冬に備えて体力を蓄えること、食べ物を豊富に収穫できる季節など様々由来があるそうです。みなさんもおいしいものをたくさん食べて秋の季節を楽しみましょう! (看護師長会)

『昔の車はいがった』

2 病棟 S

皆さんは「プシュー」と音を出して走る車を知っていますか?私が若い頃は友達も皆、爆音と共にこんな音を出して走っていました。1990年代はこのような改造車が多く、燃費など気にすることなく(昔は安かった)駆け抜けていました。当時はスカイライン、シルビア、RX-7、ランエボ、インプレッサ、シビック、スープラなど魅力的な車が広小路やセリオンなどに集まっていたものです。私の乗っていた歴代の車の中では、レガシィGT-Bが一番面白かったです。ターボ車にブローオフバルブを付けて「プシュー」と鳴らします。以前に勤めていた病院では「うるさい車で来るな!」と出勤の時に怒られていましたが、「患者さんの離床を促すため」と言ったら許してくれました。患者さんからも評判がよく、あの頃の車は輝いていました。今じゃ、こんな車は恥ずかしくて乗れませんが、たまに聞こえる「プシュー」という音を聞くと、羨ましさがこみ上げてきます。

皆さんは安全運転でお願いしますね!



『昭和の車』

2病棟 H

我が家に昭和 40 年代の三輪車(ミゼット)があります。運良くその車に出会い、我が家に来てから早 10 年が経ちました。家に来る前は運転ができる状態になるまでに車屋さんに約 2 年の歳月をかけて仕上げてもらい、ようやく手に入れた車です。昔の車が大好きな家族が、時々天気の良い日に運転をしています。最近はエンジンの調子が良く何の心配もなく公道を走っています。私もこの車を運転してみたいと思うのですがここ何年もマニュアル車の運転歴がなく、「エンストしたらどうしよう~」と思う不安が先立ち自信がありません。長年乗っていた人たちのくせもあるようです。最近はハイブリット車が主流となってきています。時代に逆行していますが、これからも細々と走っていく姿を大切に見守っていきたいと思います。